
Erbitte Hilfe
Beitrag von „König Potty“ vom 7. Dezember 2009, 17:49

So oder so gehört es doch zum guten Ton seine Seiten für die zwei meistverbreitesten Browser
zu coden. Ich glaube, nur ein fauler Designer optimiert absichtlich nicht für FF oder IE und sagt
dann "wer IE/FF benutzt ist selber schuld". Wer viele Leute überzeugen will, muss in den sauren
Apfel beißen, egal obe er lieber mit Safari, Chrome, Firefox, Internet Explorer, Opera oder
Mosaic surft. Ich würde mich beim coden jedenfalls nicht darauf verlassen, dass ein Teil der
Benutzer die optimiert sehen, während der Rest Augenkrebs vorgesetzt bekommt.
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